



SENSIBILIDAD POR LOS EXCLUIDOS

Atendemos a personas con enfermedad mental y con discapacidad intelectual.
Damos a conocer a la sociedad las dificultades de estas personas para que todos juntos podamos ayudarles.

ACOGIDA LIBERADORA

Queremos que las personas que atendemos estén lo mejor posible en nuestro centro.
Buscamos que las personas atendidas se sientan como si estuvieran en su casa.

CALIDAD PROFESIONAL

Hacemos un buen trabajo porque:

- Hacemos los cambios necesarios para atender mejor a las personas.
- Hay una buena organización de los servicios del centro.
- Nuestros profesionales trabajan en equipo y estudian para mejorar su forma de trabajar

ÉTICA EN TODA ACTUACIÓN

Siguiendo los valores católicos, seguimos normas éticas que nos ayudan a hacer las cosas de forma correcta.
Por ejemplo, tratar con respeto a las personas, tener en cuenta sus necesidades o tratar por igual a todas las personas.

SERVICIO A ENFERMOS Y NECESITADOS

Todos los profesionales trabajamos para mejorar la vida de las personas que atendemos.
Las personas atendidas son lo más importante para nosotros.

SALUD INTEGRAL

Queremos curar y cuidar a las personas.
Siguiendo los valores cristianos, creemos que para atender bien a las personas es importante cuidar la salud y cuidar el entorno de esas personas.

HUMANIDAD EN LA ATENCIÓN

El respeto a cada persona atendida es muy importante para nosotros.
Trabajamos respetando a cada persona: su dignidad, sus derechos, su cultura y sus creencias.

CONCIENCIA HISTÓRICA

Seguimos las ideas principales de las personas que crearon nuestro centro.
Pero estamos abiertos a lo nuevo: nuevas necesidades, nuevos retos y nuevas formas de atender a las personas.

